

# Serenadenkonzert in Unlingen

23.07.2023 11:02



Jugend-und Haupt-Orchester spielen gemeinsam

Neben gekühlten Getränken gab es auch die beliebte Erdbeer-Bowle des Akkordeon-Orchesters.

Die Zuschauer lauschten den Klängen der Akkordeons im lauen Sommerwind. Das Jugend-Orchester durfte das Konzert einleiten. Für einen Teil der Spielerinnen und Spieler war es der erste große Auftritt. Vor allem die beiden Schlagzeuger waren aufgeregt, weil sie erst vor kurzem mit der Ausbildung am Schlagzeug angefangen haben.

Es war eine super Veranstaltung in einer tollen Location, die wir im nächsten Jahr gerne wiederholen möchten.

Den Abend ließen wir gemeinsam bei Musik und mit einer Familienpizza ausklingen.